
N i e d e r s c h r i f t 
          

 
 

12. Sitzung des Hauptausschusses des Zweckverbandes Mittelzentrum  
Bad Segeberg - Wahlstedt am Donnerstag, den 24.05.2007, 19:00 Uhr,  

im Raum 1.02 des Rathauses in Bad Segeberg 

 

 

 
Anwesend: 
 
a)  vom Ausschuss:   Herr Bürgermeister Rolf Studt (Vorsitzender) 

Herr Wolfgang Ulverich  
Herr Joachim Wilken-Kebeck  
Herr Reinhard Kremer-Cymbala 
Herr Herbert Schütt  
Herr Bürgermeister Göttsch  
 
 

b)  nicht anwesend:    Herr Bernd Reimers 
      Herr Reinhard Nass 
 
c) von der Verbandsversammlung: Herr Thomas Vorbeck 
 
 
d)  von den Verwaltungen:   Herr Bürgermeister Hampel 

 Herr Bürgermeister Diedrichsen 
Frau Langethal 
Herr Wulf 
Herr Schleicher (zugleich Protokollführer) 

 
d) von der Presse:       

 
 
 

Der Vorsitzende, Herr Bgm Studt, eröffnet die Sitzung um 19:05 Uhr und stellt die form- und 
fristgerechte Ladung fest.  
 
 
 
TOP 1:   Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 22.03.2007 
 
    Die Niederschrift wird genehmigt. 
 
  Abstimmungsergebnis:  Ja-Stimmen:  6 
      Nein-Stimmen: 0 
      Enthaltungen:  0 
 
 
TOP 2:  öffentliche Fragestunde: 
 
   Es werden keine Fragen vorgebracht. 
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TOP 3:   Einrichtung einer Ganztagsstelle für einen Wirtschaftsförderer; Antrag von  

   Herrn Wilken-Kebeck 
 
 
     Nach Kenntnisnahme der Berichtsvorlage führt Herr Wilken-Kebeck weiter aus, 
                wie er sich das derzeitige Aufgabenfeld für einen Wirtschaftsförderer vorstellt. 
     Nach vertiefender Diskussion besteht Konsens darüber, dass die Mitgliedsstädte und  
                –gemeinden bis zum Jahresende entschieden haben sollen, wie ihre Haltung zum 
               Themenbereich Wirtschaftsförderer / Gewerbeflächenmanagement ist. 
 
               Ein Zwischenbericht aus der Arbeitsgruppe soll zur Septembersitzung der  
               Verbandsversammlung gegeben werden. 
 
  
 
 
TOP 4:  Durchführungsvertrag zum Vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nr. 83 der  
              Stadt Bad Segeberg – 5. Änderung des Flächennutzungsplanes  
              (Vorhaben- und Erschließungsplan gem. § 12 BauGB) 
 
 
    Der Hauptausschuss empfiehlt der Verbandsversammlung den nachstehenden  

   Beschluss: 
 
   Die Verbandsversammlung stimmt dem Abschluss des in der Anlage beigefügten  
              Durchführungsvertrages mit der Firma CKS Bau- und Projektentwicklung GmbH  
              & Co KG, Thünenweg 19 in 18273 Güstrow in der vorgelegten Fassung zu. 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen:  6 
      Nein-Stimmen: 0 
      Enthaltungen:  0 
 
 
 
 
 
 
TOP 5: Bericht des Verbandsvorstehers 
 
TOP 5.1: Herr Bürgermeister Diedrichsen berichtet, dass er in der Funktion des Verbands-

vorstehers den bisherigen Gewässerschutzbeauftragten, Herrn Albers, weiterhin 
mit der Wahrnehmung dieser Aufgabe betraut hat. Herr Albers arbeitet nunmehr 
auf Honorarbasis. Die Beauftragung erfolgte angesichts der derzeitigen Perso-
nalausstattung im Sachgebiet IV. 2 und vor dem Hintergrund des Schreibens des 
Staatlichen Umweltamtes Itzehoe, in dem dies die termingerechte Erledigung des 
Aufspürens und Beseitigens von Fremdwassereinträgen in das Kanalnetz an-
mahnt. 

 
 Herr Bürgermeister Hampel vertritt seine Auffassung, dass trotz der zusätzlichen, 

jetzt vom Staatlichen Umweltamt angemahnten Arbeiten, zunächst der bisherige 
Stellvertreter , Herr Wiebe, als Gewässerschutzbeauftragter hätte tätig sein kön-
nen. Der Nachfolger in der Sachgebietsleitung IV.2 wäre bis Ende September 
2007 in den Stand gesetzt, die Aufgabe dann zu übernehmen. 

 



 

Stand: 13.12.2004 
C:\Internet\Sitzungen\2007\HA ZVMZ\2007_05_24_NSHAZVMZ.doc 

3
 
 
 Herr Bürgermeister Hampel sagt zu, dass das Schreiben des Staatlichen Um-

weltamtes zusammen mit dem noch zu erstellenden Antwortschreiben den politi-
schen Gremien zur Kenntnis gegeben wird. 

 
 Herr Bürgermeister Göttsch stellt vermittelnd fest, dass es sich derzeit um eine 

Übergangsphase handelt und unbenommen sei, die Aufgabe des Gewässer-
schutzbeauftragten an den neuen Sachgebietsleiter V.2 zu übergeben, sobald 
der entsprechend ausgebildet ist. 

 In diesem Zusammenhang bittet Herr Göttsch darum, dass das Schreiben des 
Staatlichen Umweltamtes auch ohne den Antwortentwurf bereits jetzt mit dem 
Protokoll dieser Sitzung verschickt wird. 

 
 
TOP 6: Anfragen und Anregungen 
 
Top 6.1       Herr Bürgermeister Göttsch fragt nach dem Stand der Besetzung der ausge- 

schriebenen Stellen und nach dem Auswahlverfahren für die Personalbemes-
sung im Sachgebiet Tiefbau / Stadtentwässerung. 
 
Herr Bürgermeister Hampel erklärt, dass das Auswahlverfahren zur Personalbe-
messung ab dem 01.06.2007 unter Beteiligung des Verbandsvorstehers stattfin-
den wird. Ferner berichtet er, dass die Nachbesetzung der Stelle Grimm auf der 
Kläranlage zum 01.05.2007 erfolgt ist. 
 

 
 
 
Der  Ausschussvorsitzende, Herr Bürgermeister Studt, schließt die Sitzung um 20:00 Uhr. 
 
 
____________________________                   ________________________________ 
Studt                 Schleicher 
Vorsitzender      Protokollführer 
 


